

Kurzprotokoll der Mannschaftsführersitzung

Datum: **Donnerstag, 06. Oktober 2016**
Zeit: 19.30 Uhr (FAKO-Mitglieder ab 18.45 Uhr)
Ort: Theorieraum Gitterli, Sportanlage, Kasernenstrasse 57, Liestal

Teilnehmer: FAKO: René Back, Andreas Bubendorf, Lukas Back und Peter Schaub
18 Mannschaftsführer (3 Entschuldigungen)

Traktanden

1. Rückblick Feld-Meisterschaft 2016

Lukas Back stellt die Ranglisten vor: Meister im Sommer 16 wurden FG Binningen/Amicitia in der 2. Liga, Biel-Benken bei den Senioren 1 und TV Kilchberg bei den Senioren 2. Den Cuppokal holte sich zum dritten Mal in Serie die FG Binningen/Amicitia.

Nach dem Cup-Final fehlte der Pokal, weil der Titelverteidiger diesen nicht mitbrachte. Ansonsten keine Bemerkungen zur Feld-Meisterschaft.

2. Jugendarbeit

Juko über drei Zonen, Vertreter Region Basel, Peter Schaub berichtet: Aussichten im Winter nicht rosig, 8 Teams U10, 5 bei U12 und 5 bei U14, keine U16-Meisterschaft. Anzahl Mannschaften hat stark abgenommen, insbes. in der Region Basel. Nur noch Tecknau mit Jugendmannschaft.

Lausen führte Finalrunde der Schweizer Nachwuchsmeisterschaften durch. Mit 39 Mannschaften von U10 bis U18 war dies ein grosser, aber schöner und toller Anlass.

Peter ist nur noch diesen Winter in der Juko aktiv, Nachfolge offen.

Für U18 Europameisterschaft 2017 wird ein Organisator gesucht. Biel-Benken hatte Interesse, musste aber zurückziehen, weil der Gesamtverein nicht dahinter stand. Ausführliche Infos über die Durchführung eines solchen Anlasses sind bei Geri Knecht erhältlich.

3. Kurs-/Schiriwesen

Alex Stürchler hat die Unterlagen zum Schiriwesen noch nicht an René Back übermittelt. Im Sommer gab es auch deswegen keine Aktivitäten im Bereich Schiriwesen. Ziel: bis nächste Mannschaftsführersitzung Vorschlag für Nachfolge Verantwortlicher Kurs-/Schiriwesen.

Für Kurse wird auf das Kursangebot von Swiss-Faustball verwiesen.

4. Hallen-Meisterschaft 2016/17

Die Anmeldefristen wurden von allen Mannschaften eingehalten. Erfreulicherweise haben sich zwei Mannschaften mehr angemeldet (9 in der 2. Liga, 9 bei Senioren 1 und 8 bei Senioren 2).

Lukas Back stellt die geplanten Runden und die betroffenen Mannschaften vor. Bei der 2. Liga werden noch zwei Umstellungen vorgenommen, Modus einfache Vorrunde, dann Final-/Klassierungsrunde; bei Senioren 1 gleicher Modus, Spielrundeneinteilung i.O., bei Senioren 2 zwei Spielplan-Varianten zur Diskussion, einstimmig wird Variante einfache Vorrunde, dann Final-/Klassierungsrunde gewählt. Das Spielplanheft folgt bis in einer Woche.

5. Presse / Homepage

Resultate der Meisterschaft werden so rasch wie möglich aufgeschaltet. Dank an Hans Hofer für seine Berichte zur NLB / Tecknau. Berichte, Bilder und Turnierdaten sind jederzeit willkommen.

6. Kasse

Im Herbst liegen noch keine Rechnungszahlen vor. Kassier Andreas Bubendorf mahnt zwei Vereine mit ausstehender Zahlung Startgeld Sommer. Zudem sind noch Cup-Startgelder offen. Für die Wintermeisterschaft wird Mitte Oktober die Rechnung verschickt. Bitte noch im laufenden Jahr zahlen.

7. Diverses

- ein Muster, wie das Spielblatt korrekt ausgefüllt werden muss, wird auf der Webseite aufgeschaltet
- rechtzeitig vor der ersten Meisterschaftsrunde die Spielerlisten an Lukas Back zustellen
- Wo soll die Mannschaftsführersitzung stattfinden? Vereine mit einem Lokal sollen sich melden, ansonsten findet die Sitzung weiterhin im Gitterli Liestal statt
- bereits bekannte Termine der Sommermeisterschaft 2017: Startrunde 6. Mai, Reservedatum 20. Mai, Schlussrunde 19. August in Sissach
- Kantonales Turnfest in Diegten: sehr wenig teilnehmende Faustball-Mannschaften, insbes. aus der Region Basel, Gründe für das Fernbleiben: hohe Kosten (Festkarte pro Teilnehmer plus Startgeld), Terminkonflikte, Kleinfeld-Turnier fand nicht statt
Organisation lief an FAKO vorbei, deshalb kann keine Rückmeldung seitens OK gemacht werden
- Turnierdaten: 18. März 2017: Hallenturnier Sissach, 22. April 2017: Turnier Biel-Benken

Für das Protokoll

Faustball Region Basel
Faustballkommission FAKO



Andreas Bubendorf
Finanzen / Webseite

Schönenbuch, 6. Oktober 2016